

活 動 報 告

青年部

熱戦繰り広げて交流 ～ 青年部ソフトボール大会 ～

みなみ地区青年部（七戸健一郎部長）は6月23日、平川市のひらか多目的広場でソフトボール大会を開き、当J A管内の青年部員約150人が参加した。

ポリシーブックに基づいた活動で、昨年からは全地区の青年部が参加し、親交を深めている。激戦を制し尾上・板柳地区合同チームが優勝した。試合後は交流会が行われ、さらに親交を深めた。



青年部員に出会いの場を ～ 婚活バーベキューパーティー ～

みなみ地区青年部（七戸健一郎部長）は6月16日、平川市の津軽おのえ温泉福家で「婚活バーベキューパーティー」を開いた。同地区青年部の独身部員と近隣市町村の独身女性14人が参加。バーベキューと会話を楽しみ、連絡先の交換をした。

七戸部長は「バーベキューは初の試みだったが、とても好評だった。今後も部員に出会いの場を設けていきたい」と話した。



女性部

A コープ商品の普及拡大 ～ 料理教室で実食 ～

女性部みなみ支部は6月18日、本店で家の光料理教室ガイドブックのレシピを活用した料理教室を開き、部員10人が参加した。

料理教室終了後には即売会が行われ、部員は料理教室で使用した商品などを購入。こめ油が特に好評だった。参加者は「おいしい料理を作ることができた。購入したAコープ商品は健康に良いと聞いたので、家でも作って食べたい」と話した。



すこっぴ三味線で交流

～ J Aしが女性協議会女性仲間づくりの旅受入 ～

当J Aの女性部は6月12日と25日、J Aしが女性協議会が主催する「女性仲間づくりの旅」の受入をし、12日は道の駅ひろさき「サンフェスタいしかわ」の加工所等施設見学、25日はすこっぴ三味線を通して女性部員同士の交流をした。

25日、J Aしが女性協議会員36人が訪れ、両女性部員による演奏会をした。また、すこっぴ三味線家元の館岡屏風山氏を講師に迎え、本場津軽のすこっぴ三味線のコツを学び、演奏を楽しんだ。



「家の光」で料理・手芸教室

6月19日、本店で「家の光」の記事を活用した料理教室と手芸教室を開いた。女性営農生活講座受講生を対象に募集し、料理教室に27人、手芸教室に31人が参加した。

生活指導担当職員3人が講師を務め、「家の光記事活用」を略して「家活」として、2019年2月号を活用したサバ缶を使った料理教室と手ぬぐいを使った人気のかぶりもの「ざっとカブリーナ」の手芸教室を行った。参加者は生活指導員に聞きながら、料理と手芸を楽しんだ。

